



## Consejo Económico y Social

Distr. general  
17 de junio de 2019  
Español  
Original: inglés

---

### Período de sesiones de 2019

26 de julio de 2018 a 25 de julio de 2019

Tema 5 del programa

Serie de sesiones de alto nivel

### **Declaración presentada por Singapore Anti-Narcotics Association (SANA), organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social\***

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

---

\* La versión original de la presente declaración no fue objeto de revisión editorial oficial.



## Declaración

1. Desde su creación en 1972, Singapore Anti-Narcotics Association (SANA) ha estado decidida a mantener a Singapur libre de drogas. Con ese fin, organiza actividades de educación preventiva para proteger a los jóvenes del abuso de drogas, desarrolla programas y servicios con base empírica para reintegrar a las personas en recuperación, y proporciona asistencia a todos los clientes para evitar que vuelvan a caer en las drogas.
2. El camino de la recuperación para las personas que abusan de las drogas es difícil. El estigma de la drogadicción afecta sus relaciones sociales y posibilidades de obtener empleo, además de tener muchas otras consecuencias negativas. Por ese motivo, SANA viene centrando sus esfuerzos en ayudar a las personas en recuperación a través de programas de intervención pensados para ellas y sus familias.
3. En primer lugar, SANA trabaja en estrecha colaboración con socios comunitarios de hospitales, escuelas, organizaciones no gubernamentales y organismos estatales para proporcionar un sistema de apoyo integral a las personas en recuperación. En 2015, creó el Centro Step-Up para brindar asesoramiento y asistencia social, financiera y laboral a esas personas y a sus familias. Un ejemplo de la labor del Centro es su colaboración con Singapore Corporation of Rehabilitative Enterprises (SCORE) para proporcionar capacitación y oportunidades de empleo a las personas en recuperación. Gracias a esa iniciativa, los clientes tienen acceso a más de 5.000 posibles empleadores y empresas del mercado. El Centro Step-Up ofrece un entorno de aceptación y una red de apoyo a las personas en recuperación que emprenden sus primeros pasos hacia la reintegración.
4. En segundo lugar, SANA contrata a personas en recuperación para proporcionarles oportunidades de empleo. Nuestro proceso de contratación hace más hincapié en la cualificación y las capacidades de cada persona que en sus antecedentes, lo que permite brindar igualdad de condiciones a todas las personas en recuperación. Al mismo tiempo, se trata de crear un ambiente de trabajo positivo que anime a mantener el enfoque en un estilo de vida libre de drogas.
5. En tercer lugar, SANA empodera a las personas en recuperación preparándolas como Líderes de Pares a fin de que se conviertan en modelos positivos para la recuperación de otros. Los Líderes de Pares se desempeñan como mentores de los clientes y cofacilitan los grupos de apoyo para la recuperación. Durante las sesiones que se celebran, comparten sus experiencias para inspirar a sus pares a mantenerse alejados de las drogas. También interactúan con jóvenes en situación de riesgo, en el marco de la labor de educación preventiva. Actúan como un poderoso estímulo para los demás, especialmente para las personas en recuperación. SANA espera que los Líderes de Pares sean capaces de acrecentar su autoestima a medida que se dan cuenta de sus fortalezas y de la influencia positiva que pueden ejercer en los demás.
6. SANA conoce la importancia de construir un ambiente inclusivo para todos, especialmente para los consumidores de drogas en recuperación que son discriminados por la sociedad. La aceptación social puede ayudarlos a sobrellevar mejor su camino de recuperación y evitar las recaídas. La organización seguirá ayudando a las personas en recuperación en ese camino, manteniendo una colaboración activa con la comunidad y brindando asistencia y apoyo a través de sus programas con base empírica, lo que nos permitirá avanzar en la aspiración de lograr una República de Singapur libre de drogas.